



Communiqué de presse de la Fédération Française d'Addictologie

Paris, le 25 octobre 2019

Cannabis thérapeutique : une évolution salubre

La Fédération Française d'Addictologie (FFA) se félicite de la mise en place d'une **expérimentation pendant deux ans** permettant l'usage du **cannabis à des fins thérapeutiques**. La FFA a soutenu de longue date une évolution du cadre législatif pour répondre avant tout aux **souffrances des malades**, pour lesquels les autres traitements disponibles sont insuffisants.

Cette expérimentation permettra à la France de s'inscrire dans un cadre et des pratiques déjà adoptées dans un nombre de pays, et l'**évaluation scientifique rigoureuse** permettra d'en préciser le cadre définitif et les indications sur des bases incontestables.

La FFA salue le travail des parlementaires et de la Ministre des Solidarités et de la Santé pour avoir fait évoluer le cadre obsolète qui prévalait sur ce sujet, ce qui témoigne d'une acceptation que **les addictions doivent être abordées par les preuves et non par l'idéologie**.

Contact Presse

Pr Amine BENYAMINA, Président de la Fédération Française d'Addictologie – ffa@larbredecomm.fr

La FFA réunit la plupart des associations professionnelles intervenant dans les champs des addictions

Addictolib - Alliance contre le Tabac - Alcool Assistance - Association Nationale de Prévention en Alcoologie et Addictologie - Association des Structures Publiques de Soins en Addictologie - Autosupport des Usagers de Drogues - Collège Professionnel des Acteurs de l'Addictologie Hospitalière - Collège Universitaire National des Enseignants d'Addictologie - Coordination Nationale des Réseaux de Microstructures - ELSA France - Fédération Nationale des Etablissements de Soins et d'Accompagnement en Addictologie - Groupe d'Etude, de Recherche en Toxicomanie en Milieu Carcéral - Institut de Recherche et d'Enseignement des Maladies Addictives - Réseau des Etablissements de Santé pour la Prévention des Addictions - SAFE - Société d'Addictologie Francophone - Société Française d'Alcoologie - Société Francophone de Tabacologie - SOS Addictions